

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

28. Juni 1948

Blatt 927

Im Mai 452 Wohnungen getauscht

Das Tauschreferat des städtischen Wohnungsamtes hat sich im Amtlichen Wohnungstausch-Anzeiger ein Instrument geschaffen, durch das den Wohnungsinhabern, die einen Wohnungstausch anstreben, das Auffinden eines Tauschpartners wesentlich erleichtert wird. Dies beweisen die im Monat Mai durchgeführten 452 Wohnungstausche. Die grösste Zahl die bisher in einem Monat erreicht wurde.

Diese Arbeit, die das Tauschreferat des Wohnungsamtes im stillen leistet, bedeutet eine nicht unwesentliche Entlastung des Wohnungsmarktes. In diesen Tagen ist bereits die zweite Folge des Amtlichen Wohnungstausch-Anzeigers erschienen und in den Trafiken und Bezirksstellen des Wohnungsamtes erhältlich.

"Wien 1848" schliesst nächsten Sonntag

Die Ausstellung "Wien 1848" im Festsaal des Rathauses wird endgiltig am Sonntag, den 4. Juli, um 19 Uhr geschlossen. Besuchszeit bis dahin täglich 9 bis 19 Uhr.

Wie aus vielen Zuschriften und den Äusserungen der Besucher zu entnehmen ist, hat der gewählte neue Ausstellungstypus den grössten Beifall gefunden. Die Ausstellung lässt das grosse Geschehen des Jahres der Revolution in lebendiger Form wieder erstehen. Wer die Ausstellung "Wien 1848" noch nicht besucht hat, soll die letzten Tage noch nützen, diese bedeutungsvolle Zeitepoche unserer Stadt betrachtend mitzuerleben.

Geehrte Redaktion !
 =====

Am Donnerstag, den 1. Juli, um 17.30 Uhr findet im Park des Schlosses Hetzendorf eine Presseverführung der diesjährigen Modeschau der Modeschule der Stadt Wien unter dem Motto "Einfache Kleider in neuer Linie" statt. Sie werden eingeladen, zu dieser Veranstaltung einen Vertreter zu entsenden.

Die Strassenbahnlinie 62 hält vor dem Eingang zum Schloss.

Verfall von Seifenkartenabschnitten
 =====

Das Hauptwirtschaftsamt Wien gibt bekannt:

Am 3. Juli verfällt in den Bezirken I bis XXVI der Abschnitt E 1 der Seifenkarten M und N. Er ist in der Zeit zwischen 5. und 10. Juli abzurechnen.

Pariser Sportler in "Wien 1848"
 =====

Heute vormittag stattete die Mannschaft des Pariser Fussballklubs "Argenteuil", die in Wien und Niederösterreich Wettspiele durchführen wird, im Wiener Rathaus einen Besuch ab. Die Sportler wurden vom amtsführenden Stadtrat für Kultur und Volksbildung, Dr. Matejka, durch die Ausstellung "Wien 1848" geführt.

Weitere Strasseninstandsetzungen
 =====

Der Gemeinderatsausschuss für Bauangelegenheiten hat 540.000 Schilling für die Instandsetzung von Wiener Strassen bewilligt. Es werden zum Teil Bombenschäden beseitigt oder alte Löschteiche entfernt werden.

Die Fahrbahn und die Gehsteige der Elisabethstrasse von der Kärntnerstrasse bis zur Goethestrasse erhalten Asphaltdecken. Ebenso wird die Nibelungenstrasse von der Eschenbachgasse bis zur Babenbergerstrasse modern ausgebaut. Erneuert oder instand-

gesetzt worden ferner der Strassenbelag des Jodok Fink-Platzes, die Makadamfahrbahn am Herderplatz und das Plateau Herderplatz - Hekelgasse. Auch vor dem Karl Marx-Hof werden Gehsteige und Seitenfahrbahnen wieder instandgesetzt.

Wiener Mode - kein Schlagwort

=====

Wiener Geschmack und Wiener Mode sind fast schon missbrauchte Schlagworte geworden. Dass sie aber ~~wirkliche Berechtigung~~ haben, beweist das hohe künstlerische und handwerkliche Können der Schülerinnen der verschiedenen Wiener Schulen, die sich in irgendeiner Form mit Mode beschäftigen. So zeigt auch die Schlussausstellung der städtischen Lehranstalt für gewerbliche Frauenberufe, 15., Sperrgasse 8-10, eine Fülle von Arbeiten, die auf hohem Niveau stehen. Ideenreichtum, Phantasie und vor allem gediegene Ausbildung helfen den Schülerinnen dieser Schule ihr Ziel, die Gesellen- oder Meisterprüfung im Kleidermachen, zu erreichen. Besonders staunenswert sind die Leistungen der dreijährigen Fachschule für Körperbehinderte, in der Mädchen mit verkrüppelten Händen, mit kaum ausgebildeten Armen, oft nur mit einer gebrauchsfähigen Hand, Wäsche, Blusen, Kleider und Kostüme schufen, die einen Vergleich mit Modellen gesunder, erstklassiger Schneiderinnen nicht scheuen brauchen.

Heute vormittag besuchte Bürgermeister Dr. hc. Körner die Ausstellung. Er sprach den Schülerinnen und Lehrkräften seine Anerkennung für ihre gute Arbeit aus und zeigte sich von dem Gesehenen sehr befriedigt.

Ausgabe von Knoblauch

=====

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Auf Abschnitt 1 der Lebensmittelkarte erhalten alle Verbraucher über 3 Jahren nach Maßgabe der Anlieferung 50 Gramm Knoblauch bei ihrem Erdäpfelhändler. Der Abschnitt wird verrechnet.

Frischfleisch oder Fleischwaren für Kinder

=====

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Anstelle der in dieser Woche (42/2) aufgerufenen Pferdefleischkonserven, erhalten Kinder bis zu 12 Jahren Frischfleisch oder Fleischwaren.

Auf Abschnitt 8 der Lebensmittelkarte erhalten Kinder bis zu 6 Jahren 100 Gramm, Kinder von 6 bis 12 Jahren 150 Gramm und auf den Fleisckleinabschnitt der zweiten Woche die Kinder von 3 bis 12 Jahren außerdem 50 Gramm. Abschnitt 8 mit dem Aufdruck SV ist ungültig.